



最高な野田なのだ

(野田小学校だより)

第7号
令和7年11月4日

朝夕の冷たい空気にすっかり秋が深まっていることを感じる日々となりました。

先日、近隣を通った地域の方からお電話をいただきました。児童の登校時に横断歩道手前で停車したら、本校の児童が丁寧にお辞儀をし、感謝の気持ちを伝えてくれた姿に感激したという内容でした。過去にもそのような電話をいただいたことがあります。

自然に感謝の気持ちや思いやりの心が表現でき、学校や家庭での学びが実践されることはすばらしいことです。機を逃さず認め励まし、思いやりの心を育んでいきたいと思います。

《11月の行事予定》



日 月 火 水 木 金 土

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

マチコミメールをご確認ください

1
12

○おめでとうございます

◇ 千葉県歯・口の健康に関する図画・ポスターコンクール
<千葉県教育長賞> 4年 さん
<千葉県歯科医師会長賞> 6年 さん

◇ ボランティアキャンペーン匝瑳2025【そうりっぷまんが部門】
<匝瑳市社会福祉協議会長賞> 5年 さん
<審査員特別賞> 6年 さん



学校では、今・・・

◇保護者や地域の方々のご協力がっての教育活動です。ありがとうございます！

・第2回奉仕作業

10月30日（木）に、1・3・5年生を中心に、「第2回奉仕作業」を実施しました。これから行われる「マラソン記録会」に向けて除草作業、そして花壇の整備等に御協力いただきました。保護者の皆様はもちろんのこと、参加した子ども達も一生懸命に作業をし、きれいになりました。年々草が元気になっている感もあり、奉仕作業での除草は非常に助かっています。ありがとうございました。

・よかつペ祭り

10月19日（日）は寒くなると思われましたが、ちょうどよい気温の中「よかつペ祭り・たるみこしパレード」が行われました。5、6年

生が八雲会の方々のお囃子と「あんりやあとしたい」のかけ声の中、元気に御神輿を担いで練り歩きました。

お手伝いいただいた関係役員の皆様、青少年相談員の皆様、本当にありがとうございました。



また、八雲会の皆様には、のさかふれあい祭りに続き、児童のためにたくさん演奏していただき、ありがとうございました。

◇野栄中学校への避難訓練を行いました。

10月23日（木）に大津波警報発令時を想定しての避難訓練を行いました。地震発生時は「落ちてこない」「倒れてこない」場所に避難する第一次避難となります。地震が終息した後第二次避難として校庭に集まります。そして、大津波警報発令にともなう第三次避難となります。



1年生と6年生、2年生と5年

生、3年生と4年生の組み合わせで2列になって野栄中学校の屋上を目指しました。

本校では、様々な状況を想定して年間8回の避難訓練を計画しています。訓練を通して「自分の身は自分で守る」という意識を高めていきます。災害はいつ起こるか分かりません。ご家庭でも災害が起きたらどうするかをぜひ話題にしてみてください。

11月16日（日）には、匝瑳市総合防災訓練が行われます。野田小学校では、野栄中（野手）、支所及び生涯学習センター（今泉新堀）、東部家畜保健衛生所（今泉浜）が避難所となります。



◇後期始業式で話したこと

後期始業式の場で、後期も元気に登校できるように「バランスよく食べること」「よく運動すること」「十分に眠ること」が大切だということを話しました。特に睡眠については、小学生に必要な睡眠時間が9時間から12時間くらいであること、しっかりととした睡眠ができると成長ホルモン（体の中で大きくなる力をしてくれる特別なホルモン）がたくさん出てくることを伝えました。また、寝る前のスマホやゲームは、脳を刺激して眠りを妨げるということも話しました。

生活のリズムを整えることは、成長や健康にとって非常に重要です。食事の時間も

生活のリズムの一部で、特に朝食は大切です。お子様の生活のリズムはどうですか。

【参考資料】

「できることからはじめてみよう 早ね早起き朝ごはん」文部科学省

https://www.mext.go.jp/a_menu/shougai/asagohan/_icsFiles/afieldfile/2020/1324879_1.pdf

